

前谷地小

学校自慢新聞

元気いっぱい

休み時間

前谷地小学校の自慢は、みんな仲よく外で遊んでいることです。休み時間になると、みんな元気に校庭に出て遊びます。キックベイストやサッカー、おにぎり、こがけいじうなどをしています。

転んでもしまった子がいれば、すぐに助け合って、楽しく遊んでいます。

息を合わせて響く太鼓

前谷地小学校の自慢は、代々続いている「かさまつ太鼓」です。運動会や学芸会、地域のお祭りなどで太鼓を披露します。

五年生が、太鼓

小太鼓、チャッパ、笛、龍の担当になり、息を合わせて演奏します。体力を使いますが、とても楽しいです。力強く遠くまで響く太鼓を目指しています。(S)



去年と違った運動会

今年は、例年とは違う運動会になりました。コロナ村のため、運動会と学芸会をまたがる運動会でした。

「ちから」の言葉は六年生全員が前に出て行ったり、「徒競走」では一人一人がめあてを言つてからスタートしたりしました。その他ダンスや太鼓も行いました。いつもとは違う運動会でしたが、みんなで協力して、楽しい運動会になりました。(H)

あつまれ！



前小盛り上がり祭

今年は、運動会の午後には「集まれ！前小盛り上かり祭」略して「上かり祭」という、なかなか盛り上がりの祭りになりました。みんなが楽しめました。みんなが楽しめました。

お祭りでは、ハーフのお店がありました。例えれば、フニイスやインボーランすくいなどがあります。どれも楽しめた。景品ももらえて、とてもうれしい思

毎年楽しみかさまつり

私は毎年、児童会の行事「かさまつり」が楽しめます。今年も開催できること知りて、とてもうれしかったです。

私がこれまで体験したのは、ボウリングやカーリングなどです。

今は準備中です。下の学年の人たちに楽しんでほしいです。(Y)

今年は、コロナのため、学芸会がなくなってしまったのは、ボウリングやカーリングなどです。

来年こそ！学芸会

前谷地小の学芸会は、四年生が太鼓や踊りをして、それ以外の学年がけきました。毎年、体育館に響く大きな声や太鼓の音を楽しみにしていました。

今年は、コロナのため、学芸会がなくなってしまったのは、ボウリングやカーリングなどです。